

El Chacal Todo que ver

chacaleoincognito@gmail.com

rimero y antes que nada, un saludo a todos los paísanos guerrerenses de este Chacal, que se han visto afectados por el huracán Otis que se empoderó en el Pacífico mexicano, y escaló hasta convertirse en un huracán categoría 5, es decir, sin esperarse evolucionó en el Pacífico. Causando daños en el estado de Guerrero, afectaciones en Michoacán, y estragos que aun no se han cuantificado, gracias a Dios, los 20 soldados que quedan haciendo labores propias de nuestro Ejército, como es el Plan de contingencia para la sociedad civil, mejor conocido, como DN-III, se han movilizado a la zona, los demás elementos de nuestras fuerzas armadas, realizan labores de albafiilería, pintura, administración de recintos civiles, operación aeroportuaria civil. construcción de trenes, cuidado de hospitales, patrullajes en poblaciones, vigilancia de huachicoleo, y otras asignagiones que no son aptas para las honorables fuerzas armadas, que a decir verdad... ann gozan de credibilidad por parte de la población civil. eso pese a las diversas denuncias en Derechos Humanos (CNDH), la cual no goza de credibilidad, ni de su consejo consultivo, pues declaran imposiciones, falta de seriedad, por parte de la defensora de los derechos humanos, la poco honorable presidenta María del Rosario Piedra Ibarra, pero ese es otro tema. Regresando a las fuerzas armadas, los mensales al pueblo armado y uniformado son poco claros por parte del Ejecutivo, con la premiación en el honorable. Heroico Colegio Militar, en el marco de la celebración de sus 200 años de ser fundado, donde un general sobre el que pesan tantas acusaciones, sea vitoreado y entre arengas nacionalistas se le invista como honorable, avalando con ello una carrera ensuciada por los escándalos, perdiendo toda luz, v calidad moral por parte del emisor de tal reconocimiento y ante el asombro del respetable.

Respetable reconocimiento, a la postura fuera de tiempo, pero respetable, por parte de la ministra en retiro Olga Sánchez Cordero, senadora, exsecretaria de Gobernación, catedrática, quien al ver los atropellos por parte de su bancada morenista, y los miembros del Senado, fijó una postura, con buenos argumentos, en defensa de los derechos, las libertades del Poder Legislativo, y sus miles de trabajado-

res a lo largo del país, así también la postura del senador Alejandro Rojas Díaz Durán. que no sé si felicitarlos o aconsejarles que esas posturas las discutan en las reuniones de su grupo, en comisiones, o en Palacio con el Ejecutivo, tomando café, con unos tamalitos de chipilin, en vez de hacerle al policía bueno, lo que sí es que son posturas que deberían dar claridad a los ciudadanos, de la importancia de los contrapesos democráticos en las cámaras, que cuando los niños hacen sus berrinches. caprichos y travesuras de nada sirve un grito, la llamada de atención preventiva, es más efectiva y aleccionadora que una reprenda cuando el mal va está hecho, esperemos que las quejas sean tratadas en otras instancias y que la lluvia de amparos de los trabajadores llectuen a resoluciones justas. que los juzgadores tengan en las manos la verdad, en su corazón la lealtad a sus cargos, y en su conciencia el honor del deber cumplido a cabalidad.

Y para cerrar, dicen que el huracán Otis Ilegó a la Ciudad de México, y con sus vientos de 250 km/h se llevó postes, árboles, dicen que hasta levantó personas y creo que eso pasó en el Estadio Azul en el evento de Claudia Sheinbaum, pues de esperarse 30 000 personas había un par de miles, vaya que estuvo fuerte el viento, la casa del Cruz Azul le hizo justicia a su fanática, la señora X... (Xóchiti Gálvez), así es esto de los malos tiempos.